
桃園市立青埔國民中學家長會106學年第1次委員會會議紀錄 

時間：106年10月6日（星期五）晚上19時00分 

地點：本校二樓會議室 

出席人員：詳如簽到表 

列席人員：詳如簽到表 

主席：會長王良軒                                紀錄：蘇俊憲 

一、主席致詞(略)。 

二、校長致詞(略)。 

三、通過本次開會議程。 

四、提案討論： 

案由一：會長聘任副會長人選提請討論案。 

說  明：詳如名單，請討論。 

編號 職別 家長姓名 學生班級 學生姓名 

1 副會長 胡馨文 909 黃 O茜 

2 副會長 許傳彬 908 許 O凱 

3 副會長 葉素景 907 劉 O暘 

4 副會長 張菀珍 905 黃 O翎 

5 副會長 鄭文喨 808 鄭 O琪 

6 副會長 沈國泉 807 沈 O祺 

7 副會長 許孟紀 807 許 O淇 

8 副會長 洪秀梅 806 游 O荃 

9 副會長 王祥弘 804 王 O云 



10 副會長 羅玉萍 802 陳 O荃 

11 副會長 王惠玲 802 林 O傑 

12 副會長 曾華地 710 曾 O傑 

13 副會長 李明振 709 李 O晴 

14 副會長 蔡又薺 708 陳 O恩 

15 副會長 廖運灝 701 廖 O丞 

決  議：照案通過。 

案由二：選派家長委員擔任學校會議相關人選。 

說  明：詳如名單，請討論。 

承辦處室 會議名稱 擔任委員 

教務處 
課程發展委員會(2名) 

教學組長：黃小玲(分機 211) 

葉素景副會長 

 

洪綺君常務委員 

 

學務處 

獎懲委員會(2名) 

生教組長：陳專凱(分機 312) 

許傳彬副會長 

 

廖運灝副會長 

 

性平教育委員會(2名) 

生教組長：陳專凱(分機 312) 

胡馨文副會長 

 

洪秀梅副會長 

 



輔導室 

特教推行委員會(1名) 

資料組長：丘真綺(分機 612) 
宋宜涓常務委員 

學生申訴委員會(1名) 

輔導組長：胡名鎔(分機 611) 
沈國泉副會長 

總務處 

校務會議(34名) 

文書組長：蘇俊憲(分機 514) 
全體家長委員 

午餐工作推行委員會(3名) 

午餐秘書：龍萱(分機 512) 

張菀珍副會長 

 

張淑慧常務委員 

 

邱素絹常務委員 

 

無力支付午餐審查委員會(1名) 

午餐秘書：龍萱(分機 512) 
呂紹銘常務委員 

決  議：照案通過。 

案由三：討論家長會幹部協助校務發展捐款事宜。 

說  明：略。  

決  議：略。 

案由四：討論本學期學校運作需家長會支援經費案。 

說  明：詳如下表，請討論。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



決  議：照案通過。 

案由五：會長交接典禮時間地點餐費提請討論案。 

說  明：典禮時間地點請參考邀請卡；另餐費由家長會負擔額度，請 

        討論。 

決  議：時間、地點照案通過；餐費部分由家長會負擔5萬元，其餘餐 

        費不足款由會長個人支付。 

案由六：校慶經費預算提請討論案。 

說  明：經校內討論本次校慶運動會所需經費如下表，校內預算可勻 

        支$56000元整，其餘不足部分祈請家長會能給予協助。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

決  議：編號20項工作人員及來賓午餐單價修正為60元，其餘照案通 

        過。 

案由七：校慶活動分組提請討論案。 

說  明：詳如名單，請討論。 

組別 擔任委員 備註 

事務組 

(來賓簽到) 

組長：張菀珍副會長 

組員：葉素景副會長 

   胡馨文副會長 

   羅玉萍副會長 

   洪秀梅副會長 

     張淑慧常務委員 

支援時間

08:00-11:00 

醫療救護站 組長：黃曉萍常務委員 
支援時間

08:00-14:00 

決  議：照案通過。 

六、臨時動議： 

提案人：洪秀梅副會長。 

事  由：各次段考後的獎勵太晚，是否能請承辦處室檢討相關作業時 

        間，讓每次段考成績優異的同學能早一點接受表揚。 

決  議：今後將盡快辦理表揚活動；另每學期第三次段考成績優異的 

        同學會於開學的第一週辦理公開表揚。 

 

提案人：呂紹銘常務委員。 

事  由：學校棒球隊參加比賽建議由校方承租車輛接送，以確保學生 

        比賽安全，所需經費由家長會支援。 

決  議：配合辦理。 

 

提案人：洪秀梅副會長。 

事  由：學校棒球隊選手選拔有些草率，希望能建立選拔標準，讓學 

        生更有興趣參與。 



決  議：將此意見提供棒球隊教練參考。 

 

提案人：羅玉萍副會長。 

事  由：建議學校管理學生出缺席狀況能尋求更有效率的資訊工具解 

        決，以減輕人力不足的困境。 

決  議：將參考各校及坊間補習班的出缺席管理系統再做後續評估使 

        用。 

 

提案人：沈國泉副會長。 

事  由：建議本次新舊會長交接典禮所有委員的當選證書只要護貝即 

        可，不要加框；另家長會上衣建議給新進的委員就好，以節 

        省家長會費的開銷，讓家長會經費能多數用在學校師生上 

        面。 

決  議：照案通過。 

 

七、散會。(21:20) 

 


